

Terminankündigung

## **Musik im Kopf - Konzert für Menschen mit und ohne Demenz**

Desideria Care lädt am Samstag, 7. März, um 15 Uhr zu Familienkonzert im Münchner Künstlerhaus ein

Musik öffnet die Tür zu Erinnerungen und weckt Emotionen - das gilt insbesondere für Menschen mit Demenz. Deshalb lädt Desideria Care e.V. am Samstag, 7. März, zu "Musik im Kopf" ein, einem Konzert für Menschen mit und ohne Demenz. Die Veranstaltung findet von 15 bis 17 Uhr im Münchner Künstlerhaus am Lenbachplatz 8 statt.

Unter dem Motto "Es tönen die Lieder" präsentiert das Künstlerduo Susanne und Christoph von Sicherer ein breites Repertoire an traditionellen Volksliedern. Wer möchte, kann bei bekannten Klassikern wie „Horch, was kommt von draußen rein“ oder „Sah ein Knab ein Röslein stehn“ mitsingen. Nach dem rund einstündigen Konzert sind alle Besucher zu Kaffee und Kuchen eingeladen.

*“Mit unserer Konzertreihe Musik im Kopf möchten wir schöne Momente für Menschen mit Demenz und ihre Familien schaffen - und ihnen eine Auszeit vom oft stressigen Alltag bieten”, sagt Desirée von Bohlen und Halbach, Gründerin von Desideria Care. “In unseren Konzerten darf jeder so sein, wie er ist, er darf jederzeit mitklatschen und mitsingen.”*

Der Eintritt zum Konzert kostet 10 Euro, für Kinder bis 12 Jahre ist er frei. Karten können telefonisch bestellt werden unter 089-74 044 637 oder online über [www.desideriacare.de](http://www.desideriacare.de). Es gibt auch Karten an der Tageskasse.

### **Über die Künstler:**

Susanne und Christoph von Sicherer unterrichten beide an der Münchner Musikhochschule und sind neben Konzerten in Deutschland auch weltweit im Auftrag des Goethe-Instituts unterwegs. Das Duo hat es sich zur Aufgabe gemacht, die musikalisch und textlich schönsten Beispiele deutscher Volkslieder in ihrer Einmaligkeit zu Gehör zu bringen.

### **Über Desideria Care e.V.:**

2017 hat Desirée von Bohlen und Halbach den gemeinnützigen Verein Desideria Care gegründet, um Menschen mit Demenz und ihre Familien zu unterstützen. Das Kulturangebot Musik im Kopf lädt seit 2019 an verschiedenen Orten Menschen mit Demenz, ihre Angehörigen und Freunde ein, unbeschwerte, gemeinsame Momente zu genießen und am öffentlichen Leben teilzuhaben. Das Omsorg Familien-Coaching wendet sich insbesondere an Angehörige von Menschen mit Demenz, um diese in allen Phasen der Krankheit zu begleiten und zu entlasten. Weitere Informationen unter: [www.desideriacare.de](http://www.desideriacare.de)

### **Ansprechpartnerin:**

Isabelle Henn, Leiterin der Geschäftsstelle des Vereins Desideria Care e.V.  
Tel.: 089-74044637, Mail: [henn@desideriacare.de](mailto:henn@desideriacare.de), Web: [www.desideriacare.de](http://www.desideriacare.de)

Bildunterschrift für Logo (siehe Anhang):

Musik im Kopf - so heißt die Konzertreihe für Menschen mit und ohne Demenz, die Desideria Care e.V. 2019 ins Leben gerufen hat. Bildquelle: Desideria Care